



錦小学校だより



令和7年12月3日発行 第15号 校長 熊崎 夕美子

12月。今年も、そして2学期も、あと少しになりました。



11月19日
1年生秋見つけ
(鶴見緑地)

今年は暑い時期が非常に長く、夏がいつまで続くのかと思っていましたが、短い秋を経て、あっという間に寒くなり、年末がいよいよ迫ってきました。クリスマスやお正月が近づいてきたせいか、子どもたちも何だかそわそわしているように感じられます。それでも、長い2学期の間に、校外学習に出かけたり、出前授業を受けたりなど、さまざまな学びの機会を体験することができました。電車の車内で静かに過ごせたり、講師の方のお話を真剣に聞いたりする姿に、子どもたちの

確かな成長を感じます。12月中に2学期のまとめをしっかり行い、締めくくりの3学期を迎えてほしいと思います。さて、今年はインフルエンザの流行期が早く訪れ、錦小でも11月3週目に1年3組が、また11月4週目に5年2組が、インフルエンザによる学級閉鎖になりました。これからどんどん寒くなり、体調を崩しやすくなる時期ですが、適度な運動をして免疫力を高め、休養・栄養を十分に摂り、2学期を元気に乗り切ってほしいと願っています。



11月20日
4年生出前授業
(大和川)



11月21日
1年生出前授業
(人権)



11月28日
3年生校外学習
(キッズプラザ)

<12月の主な予定>

4日(木) 4時間授業
5日(金) 学校納入金振替日
8日(月)~12日(金) 個人懇談
14日(日) もちつき大会(青指主催)



23日(火) 給食終了 大掃除
14:15下校
24日(水) 終業式 11時30分下校
25日(木)~1月7日(水) 冬休み

